
hallo Anja, danke dir für deine Rückmeldung...was ich erwarte...Ernsthaftigkeit voller Gefühle, und kein
intellektuelles Geschwafel, wenn ich es mal deutlich aussprechen darf...Literatur hat, nach meinem Gefühl,
SEHR VIEL mit Erfahrung sensiblen Eindrücken erleben und natürlich VOLLER GEFÜHL zu tun. DASS ist es
was ich erwarte...Danke nochmal...BEST...duluoz...
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